



HAUTE ECOLE
EN HAINAUT

1 Pourquoi

Je recherchais un stage le plus complet possible, dans une entreprise s'occupant de chantier de taille importante et où l'on me permettrait d'apprendre et de progresser un maximum.

De plus, une expérience à l'étranger est pour moi un élément important pour finaliser ma formation ainsi que pour un cv.

C'est donc après les conseils de mon professeur de topographie et d'un étudiant ayant fini l'année passée, que mon choix s'est naturellement porté sur l'entreprise LUXPLAN, située au Grand-Duché de Luxembourg.

Gilles VAN GRUNDELBECKE



Etudiant en Master 2

Sciences de l'Ingénieur Industriel
Finalité Géomètre

Campus
technique



Mobilité étudiante 2013 - 2014



Luxplan - GRAND DUCHE DU LUXEMBOURG

2 Quoi

Mon stage de 2ème Master en Sciences de l'ingénieur finalité géomètre au sein de l'entreprise LUXPLAN m'a permis de mettre en pratique l'ensemble de mes connaissances théoriques en topographie traditionnelle. J'ai effectivement eu l'occasion d'être confronté à diverses applications étudiées lors de ma formation à l'I.S.I.Ms.



3 Comment

Je tiens à remercier la Haute Ecole en Hainaut, et particulièrement Madame Besanger et Madame Baras de m'avoir aidé à pouvoir bénéficier d'une bourse ERASMUS. Cela m'a permis tout d'abord d'envisager cette mobilité ERASMUS et ensuite, de payer une partie non négligeable de mon logement.